



Mardi 9 mai prochain, au théâtre Paul-Scarron, une classe de première L du Lycée Sud présentera 2084, une création de Philippe Dorin.

Les élèves travaillent sur cette œuvre depuis plusieurs mois. Ils ne connaissaient pas la mise en scène qui est à l'origine un théâtre de marionnettes.

Philippe Dorin écrit des pièces plus spécialement destinées aux enfants et pourtant accessibles à tous les âges. Cela lui donne une certaine liberté : « **Quand on écrit pour les enfants, on est moins bien considéré. C'est peut être ça qui me sauve. [...] J'ai une grande liberté. Je fais mes petites salades. Ça ne me pèse pas. Et, au bout du compte, je m'en fous un peu de l'être ou pas, écrivain** », déclare l'auteur.

Mais au bout du compte, écrivain ou non, les élèves prennent à cœur de présenter à Philippe Dorin leur mise en scène. Ils se donneront les moyens d'être à la hauteur.

Eva SAUSSEREAU.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)